

aux yeux du public, pour un homme rangé. Cependant, cet homme, au grand étonnement général, mourut alcoolisé et brûlé à l'âge de 34 ans seulement, après une très courte maladie."

Si nous pouvions relever le cas de semblables morts dans le district des Trois-Rivières pour les derniers 12 mois, il y aurait de l'effarement en bien des milieux, pas un médecin de notre ville ne peut dementir cette affirmation.

Veut-on une autre bonne raison de la nécessité de la prohibition? Lisons le chapitre suivant.

CHAPITRE VIII

Le vrai Roi d'Angleterre

Serait-il John Barleycorn (1) et non Georges V ?

Oui, l'alcool semble bien le souverain maître de l'Angleterre et Georges V et le Parlement doivent baisser pavillon devant sa majesté *John Barleycorn*.

L'alcool s'empare-il d'un individu, il se joue de sa santé, de sa fortune, de ses talents, de sa réputation, de son bonheur, de sa liberté, de sa vie: *Considérez l'alcoolique*.

L'alcool s'empare-t-il d'un foyer, il y exerce la même puissance que sur l'individu et de plus le poids de sa tyrannie pèse encore plus cruellement

(1) John Barleycorn est le nom donné au roi alcool en Angleterre.